

Inflación argentina se desacelera

Tal como esperaba el mercado la inflación en Argentina se desaceleró en septiembre, según informó el Instituto de Estadísticas y Censos (Indec). El Índice de Precios al Consumidor (IPC) subió 3,5% el mes pasado frente al 4,2% de agosto. La cifra se ubicó en línea con las expectativas del mercado que apostó a esa cifra, según un sondeo a analistas de Reuters, y anotó su menor avance desde fines de 2021.

Con esto, el IPC acumuló una subida de 101,6% en lo que va de 2024, y en 12 meses suma un alza de 209%, cayendo desde el 266,7% de agosto. Pese a ello, Argentina sigue siendo por lejos uno de los países con mayor inflación en el mundo.